Scheueri warnt vor Jugend-Wahlrecht

City - Verhilft das geplante Wahlrecht ab 16 Jahren radikalen Parteien zu neuer Stärke? Davor warnt der parteilose Abgeordnete Walter Scheuerl (51, Foto). Eine Analyse der Bürgerschaftswahl in Bremen 2011 belege, dass die rechtsextreme NPD bei 16- und 17-Jährigen viel besser abschnitt (4,5 %) als bei Erwachsenen (1,6). SPD, Linke und Grüne wollen das Gesetz am 13. Februar beschließen, die CDU, für die Scheuerl in der Bürgerschaft sitzt, ist dagegen (BILD berichtete).